



## 第5回 部会/合同会議の報告

令和7年8月28日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席 36名 欠席 11名



### 1. 大西会長挨拶

本日は参集頂きありがとうございます。神戸こども夏祭りでは暑い中ご協力頂きありがとうございました。県道の杉の森橋付近の歩道増設の要望では、市長、教育長からも県へ要望を上げてくれます。子供達の安全確保のため協力して進めていきたいと思ひます。

### 2. 事業実績報告

- ◆神戸こども夏祭り 8/23(土)約 300名
- 昨年に増して多くの方に参加頂き、いっそう賑やかな夏祭りとなりました。盆踊り、射的や輪投げ、ジュウスにかき氷、最後に大抽選会、こどもたちの大きな歓声につつまれました。



- ◆ふれあいの集い打ち合わせ 9/5(土)22名
- 今年度のふれあいの集い開催にむけて神戸地区民生委員・児童委員の皆さんと開催内容について打合せ、確認を行いました。
- ◆こども農園除草 9/6(土)13名
- 第五小2年生のサツマイモ掘り目指して早朝から周囲の除草を行いました。



- ◆スマートフォン講習会 9/11(木)14名
- スマートフォンの基本的操作方法、や PayPay についてソフトバンクの講師の方から分かりやすく教えて頂きました。
- ◆親子遊び 第5回 9/12(金) 32名
- 音楽療法士の小倉先生のもと15組31名の皆さんに参加頂き、音楽に合わせて楽しく遊んで頂きました。



- ◆芝桜の維持管理 9/13(土)11名
- すぐに伸びてしまう雑草をゴミ袋で11袋分処理しました。



### 3. これからの事業

- ☆ 防犯防災部会
- ◆秋の合同防災訓練(松阪市防災訓練)10/26(日)9:00～
- ☆ 地域環境部会
- ◆芝桜の維持管理 10/11(土)7:30～
- ☆ 教育文化部会
- ◆地区文化祭 10/18(土)19(日)
- 18日は13時から16時まで作品展示、19日は9時から芸能発表・作品展示、10時からお菓子工房 M さんのお菓子、出口製茶さんのお茶などの販売、ゲームや抽選会などでお待ちしています。
- ☆ 公民館部
- ◆歴史探訪 10/3(金)
- ◆親子遊び 第6回 10/10(金)10:00～

☆ 広報部会

◆ 協議会だよりの発行

- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー  
10月:田原町みどり苑、11月:パークタウン
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

☆ 健康福祉部会

◆ ふれあい農園

- こども農園芋つる処理 9/27(土)
- こども農園芋収穫 10/2(木) 予備日 10/8(水)
- 貸し農園 4区画(A-2.A-7.B-1.C-2)利用者募集中!  
1区画:年間 2,000円

◆ グランドゴルフ公民館長杯 10/21(火)

◆ 秋の体育祭(スカットボール大会) 11/9(日)

4. 報告/連絡事項

◆ 今後の会議予定

- 第5回役員会 10/16(木)19:00
- 10月度部会/合同会議 10/23(木)19:00

☆ 自治会なんでも自慢 田原新町自治会

田原新町自治会では、地域の皆さんが気軽に集まり、趣味や交流を楽しめる多彩な活動を行っています。

毎週月曜日の午前中には、グランドゴルフや輪投げを開催。体を動かしながら笑顔が広がり、健康づくりにもつながっています。また文化活動も充実しており、書道は月1回、和裁クラブは月2回、心静かに取り組める時間を大切にしています。さらにカラオケ(月1回)や映画鑑賞(月1回)では、歌や映像を通じて世代を超えた交流が生まれ、楽しいひとときを共有しています。

こうした活動を通じて、参加者からは「新しい仲間が来てうれしい」「昔の趣味がまた楽しめるようになった」といった声も寄せられています。

田原新町自治会は、これからも地域のつながりを深め、皆さんが元気に楽しく過ごせる場づくりを続けてまいります。

☆ 学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

【部活動の様子について】

今年度は熱中症対策のため、5月下旬～8月にかけて約2ヶ月間、3年生にとっては部活動の集大成ともいえる中学校総合体育大会(昨年度から一部社会体育チーム参加)や三重県吹奏楽コンクールが行われました。これまで一生懸命努力してきた練習の成果を発揮しようと、なかまと繋がり、励まし合いながら取り組む姿に子どもたちの成長を感じ、とても心が熱くなり嬉しくも感じました。以下、大会結果の一部(団体)を紹介させていただきます。

- バレー男子 地区準優勝、県優勝(東海ベスト8)
- バレー女子 地区3位
- 卓球女子 団体地区準優勝 卓球男子 団体地区3位
- 柔道男子 団体地区第3位 柔道女子 団体地区3位
- 剣道女子 団体地区3位 吹奏楽 県A編成の部銀賞

陸上 女子総合地区準優勝、男女総合地区 第3位  
「保護者・地域の皆さま、応援ありがとうございました。」  
「9月20日～地区新人大会が行われます。引き続き応援、お願いします。」



【探究的な学びの実現に向けて】

昨年度は各学年、11月の文化祭に、探究学習発表会として体育館で行いましたが、今年度につきましては、事前に各学年で発表会の様子を撮影し、その映像を文化祭の校内展示で紹介予定です。現在、総合の時間や校外学習等で取り組みを進めています。1年生は防災学習を、2年生はSDGsを軸に、3年生はキャリア教育を中心に、生徒たちが主体的に取り組んでいます。



神戸の花道  
☆パークタウン サルスベリ 8月5日